

*BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM
ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.*

*ALHAMDULILLAHHIRRABIL 'ALAMIN WASSHALA TUWASSHALA MU'ALA ASHRAFIL AMBIYA IWALMURSALIN
WA'ALA ALIHI WASHABIHI AZMA'IN, AMMA BA'DU;*

1. YTH, WAKIL BUPATI ACEH SINGKIL;
2. YTH, UNSUR PIMPINAN DPRK ACEH SINGKIL BESERTA ANGGOTA;
3. YTH, BAPAK DANDIM 0109 ACEH SINGKIL;
4. YTH, BAPAK KAPOLRES ACEH SINGKIL;
5. YTH, BAPAK KEPALA KEJAKSAAAN NEGERI SINGKIL;
6. YTH, BAPAK KETUA PENGADILAN NEGERI SINGKIL;
7. YTH, BAPAK KETUA MAHKAMAH SYARI'AH SINGKIL;
8. YTH, KETUA MAJELIS PERMUSYAWARATAN ULAMA KABUPATEN ACEH SINGKIL;
9. YTH, SAUDARA SEKDA, PARA ASISTEN/STAF AHLI BUPATI/PARA KEPALA SKPK, KEPALA LEMBAGA KEISTIMEWAAN, KEPALA INSTANSI VERTIKAL, PARA INSAN PENDIDIKAN, PARA PEMANGKU KEPENTINGAN, PARA CAMAT DAN KEPALA BAHAGIAN DAN PESERTA APEL YANG BERBAHAGIA.

PADA KESEMPATAN INI IZINKAN SAYA MEMBACAKAN SAMBUTAN MENTERI KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA PADA UPACARA PERINGATAN HARI KEBANGKITAN NASIONAL KE-106 TAHUN 2014 TANGGAL 20 MEI 2014.

**ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH.
SALAM SEJAHTERA**

SAUDARA-SAUDARA SEBANGSA DAN SETANAH AIR,

PERTAMA-TAMA, SEBAGAI INSAN YANG BERIMAN, SAYA MENGAJAK UNTUK BERSAMA-SAMA MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KEPADA TUHAN YANG MAHA KUASA, KARENA ATAS PERKENAN DAN RIDHONYA PULA, PADA PAGI HARI INI SELURUH BANGSA INDONESIA, INSYA ALLAH, TETAP DIBERIKAN KESEHATAN DAN LIMPAHAN KARUNIA UNTUK SECARA BERSAMAAN MENYELENGGARAKAN UPACARA PERINGATAN HARI KEBANGKITAN NASIONAL YANG KE 106 TAHUN 2014.

SAUDARA-SAUDARA PESERTA UPACARA YANG SAYA CINTAI.

JIKA DIHITUNG DARI TITIK AWAL KEBANGKITAN NASIONAL TAHUN 1908, MAKA PADA TAHUN 2014 INI, KITA SUDAH LEBIH DARI SERATUS TAHUN BERPROSES DALAM KESADARAN KITA UNTUK MENJADI BANGSA YANG BERDAULAT, MENJADI BANGSA YANG MEMILIKI IDENTITAS DAN JATI DIRI DITENGAH-TENGAH KEHIDUPAN BERMASYARAKAT, BERBANGSA DAN BERNEGARA. WAJAH DAN CORAK KE-INDONESIA-AN KITA PUN TENTUNYA TELAH BANYAK MENGALAMI PERUBAHAN, DAN PERKEMBANGAN SEIRING DENGAN PERUBAHAN JAMAN DAN TUNTUTAN MASYARAKAT ITU SENDIRI.

OLEH KARENA ITULAH, DALAM RANGKA TETAP MENJAGA SEMANGAT DAN NILAI-NILAI KEBANGSAAN YANG TELAH DIRINTIS OLEH PARA PENDAHULU KITA, KITA TIDAK BOLEH LENGAH, TAPI JUSTRU HARUS SEMAKIN WASPADA DAN CERDAS DALAM MENGHADAPI BERBAGAI PERUBAHAN DAN KEMAJUAN YANG BERPROSES SECARA TERUS MENERUS TERSEBUT.

MOMENTUM 1908 DAN 1928 ADALAH MOMENTUM KAUM MUDA YANG BERCITA-CITA INDONESIA MERDEKA. PEMIKIRAN DAN CITA-CITA MEREKA, BERLANJUT MELALUI PERJUANGAN PARA PEMUDA PERIODE TAHUN 1945-1949. MEREKA BERJUANG BAGI TEGAKNYA BANGUNAN KE-INDONESIAAN YANG MERDEKA DAN BERDAULAT. REVOLUSI KEMERDEKAAN YANG MEMBANGUN NASIONALISME TANPA PANDANG BULU, REVOLUSI YANG MENJADI MOTOR PENGGERAK MOBILITAS SOSIAL BAGI SELURUH KOMPONEN BANGSA. REVOLUSI YANG PADA GILIRANNYA MEMBERI RUANG DAN PELUANG BAGI SETIAP ANAK BANGSA UNTUK BERBAKTI, MENGABDI DAN BERKIPRAH SESUAI PROFESI, KEAHLIAN DAN BIDANG YANG DIGELUTINYA. INILAH MAKNA NASIONALISME

SESUNGGUHNYA, YAKNI PENERAPAN CARA BERPIKIR, BERSIKAP DAN BERPERILAKU YANG SECARA IDEOLOGIS MERUPAKAN KRISTALISASI KESADARAN BERBANGSA DAN BERNEGARA.

SEJALAN DENGAN SEMANGAT DAN JIWA KEBANGKITAN NASIONAL TERSEBUT, MAKA PERINGATAN HARI KEBANGKITAN NASIONAL KE-106 TAHUN 2014 INI MENGAMBIL TEMA MAKNA KEBANGKITAN NASIONAL MELALUI KERJA NYATA DALAM SUASANA KEHARMONISAN DAN KEMAJEMUKAN BANGSA. TEMA INI MENGANDUNG TIGA MAKNA YANG SEKALIGUS MENJADI INSTRUMEN UKURAN SEJAUH MANA NILAI-NILAI NASIONALISME TERIMPLEMENTASI DALAM KARSA, CIPTA DAN KARYA KEKINIAN KITA SECARA NYATA. ARTINYA, NASIONALISME BUKAN SEKEDAR DISKURSUS DAN WACANA YANG SORAK-SORAI. MAKNA NASIONALISME KEKINIAN BUKAN LAGI KAMUFLASE KERINDUAN ROMANTISME PERJUANGAN MASA LALU. TETAPI BAGAIMANA KITA MENGIMPLEMENTASIKAN ROMANTISME PERJUANGAN TERSEBUT KEDALAM POLA PIKIR, POLA SIKAP DAN PERILAKU KEBANGSAAN SELARAS DENGAN TUNTUTAN ZAMAN.

MEMBANGUN INDONESIA BARU DI MASA DEPAN ADALAH ANTITESIS DARI KEPENTINGAN KELOMPOK DAN INDIVIDU, ANTITESIS BERPIKIR KEDAERAHAN, ANTITESIS DARI CARA BERPERILAKU KEPARTAIAN ATAU GOLONGAN. NASIONALISME YANG DIPERLUKAN ADALAH NASIONALISME YANG BERKONTRIBUSI BAGI KEDAULATAN DAN HARGA DIRI BANGSA KITA.

MAKNA KEDUA, BAHWA KITA PADA DASARNYA MENINGINKAN SEBUAH KEHARMONISAN DALAM PERILAKU KEHIDUPAN BERMASYARAKAT, BERBANGSA DAN BERNEGARA. NASIONALISME TERBANGUN BUKAN DARI PERILAKU SALING MENUDING, BUKAN SALING MENYALAHKAN DAN BAHKAN BUKAN UNTUK SALING MENYINGKIRKAN. KEKUATAN KEBANGSAAN TERSEMAI DALAM KOHESIVITAS YANG HARMONIS DARI KEKUATAN DAN ENERGI POTENSI YANG TELAH KITA MILIKI. KOMITMEN UNTUK BERBAGI DAN BERSINERJI DALAM RANGKA MEWUJUDKAN CITA-CITA NASIONAL ITULAH YANG MENJADI UKURAN, SEJAUH MANA KARSA, CIPTA DAN KARYA KITA SUDAH MEMBERIKAN KEKUATAN BAGI TERBANGUNNYA KEHARMONISAN PERILAKU KITA DALAM BERMASYARAKAT, BERBANGSA DAN BERNEGARA YANG AMANAH.

MAKNA KETIGA, ADALAH MEMBERI RUJUKAN BAHWA KEKUATAN SEBUAH BANGSA TERCIRIKAN DARI BAGAIMANA PERBEDAAN DAN KEMAJEMUKAN DAPAT TERKELOLA MENJADI KEKUATAN. ITULAH NIAT MULIA UNTUK MENYATUKAN PERBEDAAN-PERBEDAAN YANG DIMILIKI BANGSA INI MELALUI SUMPAH PEMUDA PADA 28 OKTOBER 1928. INDONESIA YANG MEMILIKI LEBIH DARI 300 KELOMPOK ETNIS, LEBIH DARI 250 BAHASA DAERAH DALAM PERCAKAPAN; KERAGAMAN DAN KOMPOSISI PEMELUK AGAMA YANG TERSEBAR DI SELURUH NUSANTARA ADALAH SEBUAH KEKAYAAN SEKALIGUS KEKUATAN. SEBAGAI NEGARA YANG KAYA AKAN KEBERAGAMAN ETNIS, SUKU, BUDAYA, DAN AGAMA, MENYADARI BAHWA KOHESIVITAS KESADARAN AKAN KERAGAMAN SENANTIASA HARUS TERJAGA SECARA TERUS MENERUS DAN BERKESINAMBUNGAN. NILAI-NILAI TOLERANSI AKAN PERBEDAAN, NILAI-NILAI KEMAJEMUKAN YANG TUMBUH BERKEMBANG ATAS DASAR KOMITMEN DAN KESADARAN BERMASYARAKAT, BERBANGSA DAN BERNEGARA TIDAK BOLEH LUNTUR SAMPAI KAPANPUN.

NAMUN DEMIKIAN, FENOMENA KEMAJEMUKAN YANG BERGULIR AKHIR-AKHIR INI TAMPAPNYA SEDIKIT MENGALAMI PENGGERUSAN DARI HAKEKAT NASIONALISME ITU SENDIRI. SEMANGAT PERSATUAN DEMI MENJUNJUNG TINGGI SIKAP NASIONALISME YANG DULUDIDAMBAKAN DAN DIBANGGAKAN KINI MENJADI KEKHAWATIRAN KITA BERSAMA. KONFLIKANTAR ETNIS, ANTAR AGAMA, TAWURAN ANTAR PELAJAR, TAWURAN ANTAR WARGA, SIKAP PRASANGKA ANTAR KEPENTINGAN, KONFLIK HORIZONTAL DAN GANGGUAN KEAMANAN YANG MASIH SERING TERJADI ADALAH FENOMENA KEBANGSAAN YANG PERLU KITA SIKAPI SECARA HATI-HATI. DEMIKIAN PULA SIKAP DAN PERILAKU YANG MENGUTAMAKAN KEPENTINGAN PERORANGAN DAN GOLONGAN, SUPERIORITAS KELOMPOK TERTENTU YG MERASA LEBIH UNGGUL DARI KELOMPOK LAIN, MASALAH NARKOBA, PORNOGRAFI, MENJAMURNYA PERILAKU KORUPTIF, DAN BENTUK-BENTUK SEKAT PEMISAH ANTARA *WE AND THEM*, ADALAH POLA PIKIR, POLA

SIKAP DAN PERILAKU YANG HARUS KITA HILANGKAN. OLEH KARENA ITU, SEMANGAT DAN MAKNA PERINGATAN HARI KEBANGKITAN NASIONAL TAHUN 2014 INI, ADALAH SEMANGAT UNTUK BERANI MELAKUKAN EVALUASI DIRI, SEMANGAT BAGI PENGUATAN KOMITMEN SELURUH KOMPONEN DAN POTENSI BANGSA DALAM MEMBANGUN INDONESIA KEDEPAN YANG LEBIH BAIK.

DEMIKIAN, HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN DALAM KESEMPATAN MEMPERINGATI HARI KEBANGKITAN NASIONAL KE-106 TAHUN 2014 YANG BERHARGA INI, MUDAH-MUDAHAN DAPAT BERMANFAAT BAGI KITA SEMUA. SEKALI LAGI, MARI KITA MAKNAI PERINGATAN HARI KEBANGKITAN NASIONAL INI DENGAN KARYA NYATA YANG DILANDASI RASA NASIONALISME YANG SESUNGGUHNYA. SELAMAT BERKARYA...!!

TERIMAKASIH.

WASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH.

MENTERI KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

TIFATUL SEMBIRING